



ホームページでもご覧いただけます。http://www.osaka-c.ed.jp/nose/index.html

# 能勢高校ニュースレター

第53号 H.23. 9月発行(夏の報告第2弾もあり!)

能勢高校文化祭が開催されます。みなさまお誘い合わせのうえどうぞお越しください。元気な能勢高生の活躍ぶりをぜひご覧いただきたいと思います。ニュースレター第53号をお届けします。

## 平成23年度 能勢高校文化祭

10月1日(土) 9時~15時

開催!

今年の文化祭テーマの決定の経緯について、生徒会長の岡田尚也君(3年)に語っていただきました。

今年の文化祭のテーマを決めるにあたって、文化祭実行委員会で集まり話し合いをしました。3月11日に東北で大震災が起こり、被災地でのボランティア活動や募金活動など、“つながり”が大切だという意見が出てきました。そこで、能勢高校でも“つながり”ということを考えて、

Build Our 'KIZUNA' ~絆を築く~

というテーマに決めました。

文化祭当日は被災地に向けた募金箱を設置します。みなさんぜひお越しください。



今年のイメージキャラクター  
銀奇能勢子さん&きずにゃん  
(3年 近江裕輔君 作)

## 2011年文化祭企画一覧

開会式 9:00~10:00

### 体育館ステージ部門

クラス・団体	企画名	ステージ時間(予定)
2年3組	2年3組(ダンス)	10:30~10:55
2年有志	アニソングッズ NOT→JK×JK	10:55~11:20
軽音楽部	軽音学部LIVE(演奏)	11:40~12:25
1年生E	Another Story of Akazukin~赤ずきんとオオカミの友情物語~(演劇)	13:00~13:25
3年有志	BANDANCE☆(演奏・ダンス)	13:45~14:10
ダンス部	愛舞♡踊獅(らぶ・だんし)(ダンス)	14:10~14:45

### 教室ステージ・展示・映像(クラス)部門

クラス	企画名	場所
1年生A	モンゴルジェンダーセンター支援	1年1組教室
1年生C	セミの抜け殻標本作りと環境について(展示)	1年2組教室
1年生D	縁日、子どもの国	1年3組教室
2年1組	熱気球をあげるぞ、夜店(スーパーボール、射的、わなげ、、ヨーヨー)	グラウンド、2年1組教室
2年2組	映画『SEKIGAHARA~不良たちと時々くま~』	2年2組教室
2年2組	修学旅行調査展示	2年3組教室
3年1組	プラネタリウム	3年1組教室
3年2組	完コピPV ver3年2組(映像)	3年2組教室
3年3組	3-3の日常~別にすごくないで~(映像)	体育館(11:20~11:40, 13:25~13:45)

### 教室ステージ・展示(クラブ)部門

クラブ・団体	企画名	場所
書道部	作品展示	2階西渡り廊下
家庭科部	家庭科部作品展示	2階東渡り廊下
自然科学部	星座パネル展示	2階西渡り廊下
華道部	生け花の展示	本館1階廊下
美術部	作品展示	美術室
保健委員会	能勢高校保健委員会(展示)	3年3組教室

### 模擬店部門(11:00~終了まで、調理を伴う模擬店は12:00からの販売)

クラス・団体	企画名	場所
1年生B	オイスカフィリピンあげいも「カモチQ」	野外テント
漫画研究部	漫画研究部(冊子とラミネートカードの販売)	生物教室
農業クラブ・農場	生産物の販売、農業科・農場・農クラブ展示	野外テント、正面玄関
茶道部	お茶会	作法室
P.T.A	おでん、揚げものの販売、P.T.Aバザー、無料喫茶	野外テント、会議室
能勢高校を応援する会	農産物の販売	野外テント

### 中学校・食堂

中学校・食堂	企画名	場所
西中学校	吹奏楽部による演奏	体育館(オープニング)
西中学校	スーパーボールすくい	1階西渡り廊下
食堂	炊き込みご飯	野外テント

### 小中高合同企画・校内全体企画

小中高企画	企画名	場所
全体企画	垂れ幕コンクール(小中学校は展示)	柔剣道場
全体企画	これがphoto(本当)の絆	柔剣道場

終了 15:00

## オーストラリア国際交流研修に能勢高校から2名が参加しました！

(2011年7月25日～8月8日)

オーストラリア国際交流研修は今回6回目となり、本校の国際交流行事の一つとして定着しています。北千里高校、茨木西高校と合同で、例年とほぼ同じ日程、本校からは2年生の阪下佑実さん、原田歩美さんが参加しました。

行き先はニューサウスウェールズ州の内陸地にあり、シドニーから北西に車で4時間のところにある人口1万人程度のマジーという小さな町です。参加生徒はこの街にあるマジー高校の生徒の家にホームステイをしながらマジー高校に通い、様々な活動や交流をしました。マジーの周囲は主に牧場やブドウ畑などに囲まれた静かな町で、人々も気さくで明るく親日的でホームステイとして最適の場所です。

### プログラムの概要

7/25(月)	関西空港発、クアラルンプール(マレーシア)着、クアラルンプール発(シドニー行きに乘る)
7/26(火)	シドニー着、世界遺産ブルーマウンテン見学、バスでマジーへ移動、ホストファミリーと対面、ホームステイ開始
7/27(水)～ 8/5(金)	初日：ウェルカムセレモニー、オリエンテーション、全校集会で挨拶、プレゼント贈呈 平日：現地校授業に参加、ESLクラス(英語を母語としない人用の英語授業)参加、遠足(Dunns Swamp 国立公園)、文化交流会など 週末：土曜日、日曜日はホストファミリーと過ごす 8/4(木)：フェアウェルパーティー(お別れ会)
8/6(土)	マジー高校発(バスでシドニーへ移動) 世界遺産ブルーマウンテン見学、トロッコ列車乗車、シドニー着、港見学(宿泊)
8/7(日)	シドニー観光(世界遺産オペラハウス、ロックスマーケット)、シドニー発、クアラルンプール着、クアラルンプール発
8/8(月)	関西空港着、解散

### 国際交流研修で得られたもの～現地家族との絆、マジー高校でたくさんの友人との出会い～



バディー(ホストファミリーで学校のお世話係)と一緒に学校のお別れ会



2週間のESL終了証！  
Holly先生、O'Connor先生と



文化交流会で「がんばろう日本！」

### <参加生徒の感想>

- ★最初は慣れない英語で四苦八苦していたけれど、慣れると雰囲気分かるようになり、たくさんの友だちと仲良くなり、楽しく話すことができました。そのおかげで、他校の日本人生徒とも友だちになれ、とても嬉しかったです。ホストファミリーもマジー高校の生徒も積極的で、日本人は消極的なところがあると思うので、積極性を見習いたいと思いました。
- ★ホームステイをしてみると、中学や高校で習っている英語も使ったけれど、習っていない身近な英語もたくさん知ることができたので良かったです。ホストファミリーがみんな優しい人だったのでそれでとても安心できました。学校生活も、日本と違うところが面白かったです。

今年に予定されていたのが東日本大震災で延期になっていましたが、平成24年4月に、マジー高校30人の生徒が4人の先生の付き添いで日本にスタディーツアーで来る予定です。マジー高校の生徒も先生も、例年の日本交流相手を訪問できることを非常に楽しみにし、盛り上がっています。

## 大阪府学校農業クラブ連盟測量競技会 最優秀受賞 全国大会出場！



8月8日(月)に園芸高校で開催された測量競技会において、本校のチーム(2年生岩田明子さん、加堂汐織さん、木本千晶さん)が見事「最優秀」を受賞しました。平板測量競技会とは、測量器具の一つである平板を用い、指示されたポイントの面積を求める競技です。10月26日(水)27日(木)に長崎県で開催される日本学校農業クラブ連盟全国大会に出場します。応援よろしくお願いします。

## サイエンスフェスタ 自然科学部・農業クラブが優秀賞受賞！

今年も8月20日(土)・21日(日)の両日、大阪梅田「ハービス大阪」で青少年科学の祭典(サイエンスフェスタ)が開催されました。

本校では4年前から自然科学部と農業クラブが合同でブース展示を行っています。今年は「里山の生き物」というテーマで、能勢に生息する自然の生き物の動体展示を行いました。本校技師の協力で捕獲したカブトムシとクワガタを飼育ケースの外でも子どもたちが触れるようにし、クラフトテープを使った昆虫作りやイモリの観察からカードに色を塗る体験も盛り込んだことから、能勢高校の展示ブースは終日子どもたちの歓声で大賑わいでした。本校生たちは、子どもたちから昆虫の飼い方や繁殖方法を尋ねられ、自分なりの知識で精一杯答えていました。

このような取組みが高く評価され、「優秀賞」を受賞しました。

### 表彰風景



### ブース展示の様子

